

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan data hasil penelitian tentang pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap motivasi belajar dan kemampuan membaca Al-Quran siswa MI Wahid Hasyim Bakung Blitar, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap Motivasi belajar siswa MI Wahid Hasyim Bakung Udanawu Blitar. Hal ini berdasarkan Uji Manova untuk motivasi belajar siswa di peroleh *Sig.(2 tailed)* sebesar 0,005. Karena nilai signifikansinya $0,005 < 0,05$ maka H_a diterima dan H_o ditolak. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap Motivasi belajar siswa MI Wahid Hasyim Bakung Blitar.
- 2) Ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap kemampuan membaca Al-Quran MI Wahid Hasyim Bakung Udanawu Blitar. Hal ini berdasarkan Uji Manova untuk kemampuan membaca Al-Quran diperoleh *Sig.(2 tailed)* sebesar 0,000. Karena nilai signifikansinya $0,000 < 0,05$ maka H_a diterima dan H_o ditolak. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap kemampuan membaca Al-Quran MI Wahid Hasyim Bakung Blitar.

- 3) Ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap motivasi belajar dan kemampuan membaca Al-Quran siswa MI Wahid Hasyim Bakung Udanawu Blitar diperoleh Sig.2 (*tailed*) sebesar 0,001. Hal ini berdasarkan Uji Manova untuk motivasi dan kemampuan karena nilai signifikansinya $0,001 < 0,05$ maka H_a diterima dan H_o ditolak. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap motivasi belajar dan kemampuan membaca Al-Quran MI Wahid Hasyim Bakung Blitar.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan terutama dalam hal mengajar, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

a. Bagi Kepala Sekolah MI Wahid Hasyim Bakung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran yang positif untuk meningkatkan semangat siswa dan bahan pertimbangan dalam melaksanakan proses belajar membaca siswa yang berkaitan dengan Metode *An-Nahdliyah* terhadap Motivasi Belajar dan Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa, sehingga tujuan tercapai secara efektif.

b. Bagi guru-guru MI Wahid Hasyim Bakung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan pengetahuan tentang pengaruh metode *An-Nahdliyah* terhadap motivasi siswa bagi guru yang bersangkutan terutama guru kelas ketika melaksanakan proses belajar membaca Al-Quran dengan baik dan benar

sehingga hasil hafalan dan kemampuan membaca siswa dapat lebih meningkat.

c. Bagi Orang Tua Siswa

Dari hasil penelitian ini diharapkan orang tua siswa dapat memberikan masukan dalam mendampingi anak, serta memberikan motivasi pada anak saat belajar dan menumbuhkan semangat untuk belajar membaca Al-Quran.

d. Bagi Peneliti yang akan datang

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi pengalaman yang berharga bagi peneliti dalam mengimplementasikan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan, untuk mengembangkan pengetahuan dan keterampilan serta wawasan berfikir kritis guna meningkatkan kemampuan analisis dalam problematika Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah khususnya tentang pengaruh metode *An-Nahdliyah* dan motivasi belajar.